
Por último se estudiaron los Indices de Valoración del Suelo designándose 
una comisión para que resuelva la conveniencia o procedencia de presentar o no 
reclamación.
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11 de noviembre.— Sesión extraordinaria.— Presidiendo el Sr. Barco García, 
asisten los señores Ramos Criado Herencia Olivas Caro Rodero. Cañizares Villa- 
Ion, García del Castillo y León Ruiz, con el Secretarlo de la Corporación aprobán
dose el acta de la sesión anterior.

De conformidad con los preceptos reglamentarlos, se estudiaron los presu
puestos Generales Ordinarios y de los Servicios Especiales para el siguiente ejer
cicio, que fueron aprobados por unanimidad.

9 de diciembre.— Bajo la Presidencia de D. Fabián Barco García, asistie
ron los señores D. Jesús Ramos Criado, D. Francisco Herencia Olivas, D. Juan 
Caro Rodero, D. Francisco Cañizares Villalón, D. Gerardo Domínguez Ibáñez, D. Jo- 
nás García del Castillo y D. Antonio León Rui?, con el Secretario de la Corpora
ción aprobándose el acta de la sesión extraordinaria anterior.

Se acordó elevar telegrama al Exorno. Sr, Presidente de las Cortes Espa
ñolas agradeciendo la inclusión de representación de las Cámaras en las mismas.

Dióse cuenta de las comunicaciones del pbnse 'o  S'.'cerior remitiendo extrac
to de los acuerdos de su última sesión; contestación a la consulta sobre aplicación 
de la Ley de Seguridad Social a los empleados, así como las circulares 28 y 35 
de la Mutualidad de Previsión Social; la aprobación de! Instituto Nacional de la 
Vivienda a la cuenta de venta de Papel de Fian?a del Trimestre y la liquida
ción de comisiones por dicho Servicio.

Se conoció la comunicación del Excmo. Sr. Oblsno p r io r  invitando al Pre
sidente de la Corporación a formar parte de la Junta de Honor constituida para la 
coronación de la Santísima Virgen del Prado. Patrona de la Capital.

Se acordó no formular oposición al acuerdo del Ayuntamiento suspendiendo 
por un año la concesión de licencias de construcción en el polígono del Torreón 
del Alcázar.

Por el Presidente se informó del nuevo viaie efentuado a Madrid en rela
ción a la construcción de la calle de Comandante López Guerrero acordándose de
signar una comisión para la redacción de las bases de constitución de la Agru
pación, así como la preparación de la documentación necesaria para la presenta
ción del proyecto técnico en la Delegación de la Vivienda dentro del plazo con
cedido por la misma.

Fue aprobada la Memoria correspondiente al ejercicio de 1965 y se adop
taron otros asuntos de trámite.

29 de diciembre.— Presidiendo don Fabián Barco García, asisten los señores 
don Francisco Herencia Olivas, don Juan Caro Rodero y don Jonás García 'del 
Castillo, con el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el acta de la sesión 
anterior.

Fueron conocidas las comunicaciones del Consejo Superior sobre partic i
pación del mismo en la Comisión de la Vivienda del Plan de Desarrollo y la solic i
tud elevada por el mismo a la Dirección General sobre incremento con carácter 
transitorio de la actual Prima de Permanencia.

Estudiadas las modificaciones de Ordenanzas Fiscales del Excmo. Ayunta
miento de la Capital aprobadas para 1967, se acordó formular reclamación contra 
los tipos unitarios para el Plus Valía fijados para el trienio próximo.
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